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Wir haben das Projekt Liebe bei Annette Reichel besucht und haben gefragt, wieso sie 
dieses Projekt gewählt hat.  
„Weil ich es sehr interessant und einfach toll finde.“, sagte sie. Dann haben wir noch 
eine Teilnehmerin gefragt, ob sie zu LGBTQ gehört. „Nein, ich gehöre nicht dazu, aber 
ich supporte (unterstütze) es.“, antwortete sie uns. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
	

	
Und wir haben Frau 
Reichel gefragt, 
warum sie dieses 
Projekt gewählt hat.  
„Weil ich weiß, dass 
ganz viele Mädchen 
und Jungs dieses 
Thema ganz 
dringend interessiert 
und dass es wenige 
Menschen gibt mit 
denen sie reden 
können.“  

Justine, Bejna, Daria 

	


